

Iglesia de Santo Tomás Apóstol



A la entrada del pueblo de Chavaler se alza la iglesia de Santo Tomás, del siglo XVIII, construido a iniciativa de los marqueses de Villavicencio y Alcántara, nobles enriquecidos por la actividad ganadera de esta zona, que construyeron además un palacio y un lavadero de lanas, cuyos restos todavía pueden observarse a la orilla del río. La iglesia constituye, así, un singular ejemplo de fundación aristocrática en un medio rural.

Al exterior, destaca su fachada con elementos neoclásicos, puerta con arco de medio punto enmarcada por pilastras y frontón triangular, sobre la que se sitúa el escudo de la familia donante. Al interior es de una sola nave dividida en tres tramos y cubierta con bóveda de cañón con lunetos. El crucero está cubierto con cúpula sobre pechinas. Cuenta con un pequeño atrio a la entrada que sostiene el coro elevado y sobre él se levanta la torre campanario.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: Neoclásico

Periodo Histórico: Edad Moderna

Dirección

Iglesia, 1. Chavaler (Garray). 42163 Soria.

Más Información

Oficina de Turismo de Garray

Dirección:

C/ Ramón Benito Aceña. Garray. 42005 Soria.

Teléfono: 975 252 001

Email: administracion@garray.es

Página Web: <http://www.garray.es/aula-arqueologica-oficina-de-turismo>

Oficina de Turismo Regional de Soria

Dirección:

C/ Medinaceli,2. Soria. 42003 Soria.

Teléfono: 975 212 052

Fax: 975 221 289

Email: oficinadeturismodesoria@jcyL.es